



6年生を送る会 送別遠足

三寒四温と言いますが、白旗小学校の桜のつぼみも春の訪れを待っています。3月4日（金）には、卒業する6年生を送る会を行いました。学年毎に体育館で6年生への贈る言葉や手作りのメッセージカード渡し、「玉入れ」や「だるまさんが転んだ」など学年毎に工夫した出し物がありました。たくさんの贈り物もらった6年生の嬉しそうに微笑む姿が見られました。送る会後は、乙女河原への送別遠足です。昼食後は短い時間でしたが、鬼ごっこや石投げをしたりして楽しく過ごすことができました。



執行部 引き継ぎ式

6年生を送る会の進行から新しい執行部に交代です。4・5年生は、各クラスで話し合った結果、新執行部が決まりましたので、校長から任命書を手渡しました。

新しい執行部を紹介します

会長：小林かほさん（5年）

副会長：岩崎ひびきさん（5年）・堀ゆきなさん（4年）

書記：中川みことさん（5年）・井芹りょうたさん（4年）



旧執行部の6年上田くん
井芹さん、山下さん
本当にご苦労様でした。

11日（金）は東日本大震災発災の日です

3月11日は、今から11年前の平成23年に「東日本大震災」という大災害が起こった日です。その日は、マグニチュード9.0の大地震が宮城県沖で起こりました。そして、その地震によって千年に一度ともいわれる高さ10メートルを超える津波がものすごい勢いで東北地方に押し寄せたのです。さらに、その地震と津波によって福島原子力発電所が被害にあい、その影響が日本中に及びました。地震や津波の被害によって亡くなった人と行方不明になった人は合わせて1万8千人を超えました。本当にあっという間に多くのものが引き裂かれ、失われました。かけがえのない命、大切な家族、友だち、いえ、仕事、思い出の品々。すさまじい勢いであらゆるものを飲み込んでいく恐ろしい津波の映像は忘れられません。また、本年度6月12日（土）に実施しました親子講演会では、宮城県石巻市にお住まいの佐藤様からリモートでお話を伺いました。

東日本大震災から5年後、平成28年4月に熊本地震が発生しました。津波の被害はなかったものの、益城町を震源とする震度7の地震により、ここ甲佐町でも大きな被害が出ましたね。改めて防災についてご家庭でも話題にしてみてもはどうでしょうか。

